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 当日は多数ご来校ご参観いただきありがとうございました。 

事前の健康チェックや入退場の入れ替え等にもご協力いただき、おかげさまで予定通り運動会

を進めることができました。 

演技・競技の際、ネット越しにご覧いただいたり、水着販売のお知らせが直前になったりする

等、課題もあったかと思います。 

来年度以降も、市教育委員会の感染症対策等の徹底方針を踏まえ、運動会を実施してまいりま

す。引き続き、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

また、学校周辺の皆様におかれましては、当日までの数週間を含め、練習時から大きな音など

お騒がせいたしましたことについて、改めてお詫び申し上げます。「子供たちの元気な姿が見られ

てうれしい」といった励ましのお言葉もいただきました。これからもよろしくお願いいたします。 

 

 国立科学博物館、国会議事堂に社会

科見学で行ってきました。 

 国会、参議院見学では、傍聴席に座っ

て話を聞くなどの貴重な体験もできま

した。 

 実際に働く人や施設を見学すること

によって社会への興味が高まったよう

でした。 

 

５月２６日（木）

（木） 

 


